

Sujet

De : >

Date :

Pour : act-participation-public-icpe@alsne.gouv.fr

Je dis non à l'installation de cette usine à poisons, nuisible pour la santé et l'environnement de toute une population voisin de ce projet ICPE mortifère et polluant.

Nous avons maintes et maintes exemples que toutes ces usines (KNAUF à ILLANGE-57-SURDULICA SERBIE - ROCKWOOL- SAINT ELOY LES MINES - CROATIE - JEFFERSON USA) dépassent les seuils des limites autorisés de pollution voir les arrêtés préfectoraux pour ROCKWOOL SAINT ELOY LES MINES et KNAUF ILLANGE et les populations au USA et en SERBIE où les cancers ne font que croître. je ne suis pas contre l'emploi mais pas avec n'importe quoi il y a d'autre alternative à l'isolation des bâtiments que la laine de roche. Ils existent l'isolation avec la laine de chanvre, de bois, de coton etc...etc bien moins nuisible pour la santé et l'environnement. Il y a beaucoup d'argent à gagner pour toutes ces multinationales, des milliards à se partager, au détriment de la santé, il faut faire passer l'écologie avant l'économie.